
男女共同参画講演会アンケート集計結果（令和元年6月30日開催）
参加者79人…男性19人、女性60人、アンケート回収55人（回収率69.6％）

回答者属性

講演会について知った媒体（件）複数回答有 参加してみてよかったもの（件）複数回答有

今回の講演会は… 今までに男女共同参画講演会に…

男女共同参画宣言都市であることを 男女共同参画情報紙「かがやく」を
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■アンケート自由記入 

・貴重な講演、ありがとうございました。（女性、20代以下、柏市） 

・3歳の子どもがいます。4月から幼稚園に入園したのを機に、子育てをしながらも新しい仕事を

始めたいという思いから、「出会いも子育ても全てはチャンスに」という題にひかれて今日来ま

した。今やるべきことの優先順位をつけることなど、数々の言葉がとても勉強になりました。

ありがとうございました。（30代、市内） 

・山田さんのような方が我孫子の出身でとてもうれしくなりました。私も仕事と子育てで、毎日

必死ですが、山田さんを目標に、がんばりたいと思います。。（女性、30代、市内） 

・ビジネス最前線で活躍されている方の生の声を聞くことができて良かったです。（女性、30

代、市内） 

・山田さん、ポスターなどで拝見した時は穏やかそうだと思っていましたが、キビキビ、テンポ

の良い講演で聞いていて面白かった。星野市長の子育てという視点での話を間近で聞けたのも

良かった。（女性、30代、市内） 

・初めてこのような講演会に参加してみておもしろかったです。こういうお話を聞ける機会は、

様々な理由でキャリアをストップしているだろう若い世代、ママさんたちにも持ってほしいと

思ったのですが、会場に少ないなという印象なのがやや残念でした。（女性、30代、市内） 

・アットコスメを知っていて、我孫子出身ということで興味があり、参加しました。講演会もと

ても興味深くて参加して良かったです。（女性、30代、市内） 

・ISパートナーズの社員です。この会社を立ち上げた経緯、想いを改めて伺うことができ初心に

かえることができました。多くの女性が活躍できる土壌をつくるためにも自分もがんばろうと

思いました。（30代、流山市） 

・良い気づきがありました。ありがとうございました。タイトルにあった「ポジティブ思考で広

がるキャリア」の「ポジティブ」な部分をどうやって作るかが知れたから良かったです。（女

性、市内） 

・子どもを育てながら仕事をしていて、日々悩むことが多いです。講演をうかがい、元気と勇気

をいただきました。努力、勉強することにチャレンジしていきたいと強く思いました。（女性、

市内） 

・仕事につながるかどうかは別ですが、生きる上でのヒントがたくさんありました。（女性、40

代、市内） 

・我孫子出身の方が、活躍されていてうれしいです。コスメは興味のある分野なのでこれからも

利用させていただきたいです。消費者の声をとりあげて会社にしてスゴイと思います。（女性、

40代、船橋市） 

・とても有意義でした！ありがとうございました。（女性、40代、柏市） 

・育事（原文通り）の真っ最中なのですが、働きたくなりました。頑張りたいと思います。（女

性、40代、市内） 

・会社を立ち上げるだけでなく、続けている方の話でとても分かりやすく良かった。しなやかな

姿勢が印象的でした。（女性、40代、市内） 

・一時間があっという間でした。同世代で自身の過ごしてきた時代を思い出しました。超氷河期

の就活、辛かったです。（女性、40代、市内） 



・本日の講演を聴かせていただき、仕事もプライベートも前進する勇気がもらえました。感謝の

気持ちと一日一日を懸命に生きることの大切さやそれを積み重ねて生きていくという最後のお

言葉にも共感しました。（女性、40代、市内） 

・起業に至る経緯等とても興味深く聴きました。（男性、40代、市内） 

・1999年の就活、転職を経験するなど共通点もあったが、考え方がとても近いことに驚くととも

にうれしく思いました。後輩や部下を持ち、育成をする立場になってきましたが、これからも

自信をもって取り組もうと改めて思いました。（男性、40代、市内） 

・就職氷河期、ITバブル崩壊など、就業、起業で必ずしも良いとはいえない時代だったにもかか

わらず、全力で自分の道を切り開かれた山田さんの話に感銘を受けました。できない理由を他

人や社会のせいにしている自分を反省しました。50代ですが、まだまだキャリアアップをめざ

してがんばりたいと思います。「一日一生」最善をつくす、という言葉を実現させていこうと思

います。ありがとうございました。（女性、50代、柏市） 

・有意義なお話を聞くことができて良かったです。（女性、50代） 

・内容が感動的だった。自分は感性的な悩みにはまり続けている、なる程…（女性、50代、東京

都江東区） 

・我孫子ゆかりで活躍している人のお話でとても良かったし、おもしろかったです。私もしなや

かに、型破りにいきたいと思います。（女性、50代、市内） 

・大変勉強になりました。ありがとうございます。（男性、50代、市内） 

・とても感動しました。ブレない気持ちがすばらしいと思いました。（女性、50代、市内） 

・講師の「しなやかな」生き方、行動力に感動しました。「不安なことはとことん自問自答する」

そうですね。逃げている自分を反省しています。（女性、60代、市内） 

・自分で立ち上げてきた努力に敬意。横文字（カタカナ）が半分の講演でした。世代なのですね

～。この会社の根はなんだろう？～ボトムアップの意見の集約はよくわかる。でも安全性とか

は？いろいろわからない。（女性、市内） 

・話がわかりやすく、これからの若い方には話を聞いてもっと、女性が活躍してほしいと思いま

す。（女性、70代、市内） 

・講師の山田さんが心がけながら走り続けている姿に学ぶべきことが多かったです。ありがとう

ございます。（女性、70代、市内） 

・時代遅れの私にはとても勉強になりました。ありがとうございました。（女性、70代、市内） 

・我孫子市に事業所を移していただけたら良いですね。（男性、70代、市内） 

・自分の道は自分で切りひらく、という言葉が印象的でした。それから、ご自分の事業に対する

使命感と熱い思いが伝わってきました。ありがとうございます。（女性、70代、市内） 

・明るい話し方、努力がうかがえる、負けず嫌いがよい。I-N時代、とても勉強になりました。起

業から現在まで、とても勉強になりました。（女性、70代、市内） 

・若い方たちの考え方、行動力に感激しました。（女性、80代以上、市内） 

・パワフルで起業家としての条件を備えていらっしゃると感心しました。これからも次々と山田

さんのような女性が出現してくださるよう期待しています。先鞭をつけていらっしゃる山田さ

んのご活躍をお祈りしています。（女性、80代以上、市内） 

 


